

México presente en V Foro Mesoamericano de PYMES



Foto: Embajada de México



Foto: Embajada de México

Los días 5 y 6 de diciembre se llevó a cabo en Panamá el V Foro Mesoamericano de PYMES, que contó con la participación de una delegación mexicana, encabezada por la Mtra. Martha Rueda, de la Dirección General de Comunicación Institucional del Instituto Nacional del Emprendedor de México. Durante su intervención la Maestra Rueda destacó las diversas formas en las que la experiencia de México en la identificación y fortalecimiento de las cadenas de valor, podría ser aplicada a nivel regional para impulsar las PYMES en Mesoamérica. Por su parte el Embajador José Ignacio Piña destacó la importancia que ese Foro tiene para el desarrollo económico y social de la región, en el marco de otros proyectos que la Agencia Mexicana de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AMEXCID) promueve para fortalecer las PYMES en la región.

México coopera en seguridad alimentaria y nutricional de Panamá.

En el marco del Mecanismo de Cooperación Sur-Sur y Triangular conocido como “Programa Mesoamérica sin Hambre” (MsH), se llevó a cabo el 20 de diciembre la inauguración del Sistema de Captación de Agua de Lluvia (SCALL), en la Isla Tigre, ubicada en la comarca indígena panameña Guna Yala. En el acto inaugural participaron autoridades comarcales, el Viceministro de Asuntos Indígenas, Feliciano Jiménez, el Representante de la FAO, Tito Diaz, y el Encargado de Negocios a.i de la Embajada, José Alfredo Galván Corona, así como funcionarios de la AMEXCID. Se trata de una iniciativa que resalta el potencial colaborativo de la Cooperación Sur-Sur, al tiempo de apoyar el cumplimiento de las metas de los Objetivos de Desarrollo Sostenible 2030. Este proyecto ha sido promovido por la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), en coordinación con la Agencia Mexicana de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AMEXCID).



Foto: Embajada de México



Foto: Embajada de México

Proyección de documental contra la violencia de género



En el marco de la campaña de la No violencia a la mujer, el 7 de diciembre se proyectó el documental “Batallas Íntimas” de la cineasta mexicana Lucía Gajá, quién en compañía de representantes de ONU Mujeres habló sobre la necesidad de eliminar la violencia de género. Al finalizar la proyección, la cineasta mexicana expuso el trabajo de investigación que realizó para concretar el documental y abrió espacio para que el público presente le expusiera sus preguntas sobre el mismo.

México presenta una plataforma digital de seguridad

El 12 de diciembre el Dr. Carlos Valdés, Director General del Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred) de México, presentó en Panamá la nueva plataforma de la Red Mesoamericana para la Gestión Integral del Riesgo, durante una reunión con los Titulares de los Sistemas Nacionales de Prevención de Desastres del Proyecto Mesoamérica.



Foto: Embajada de México

Reunión de Pueblos Indígenas de Centroamérica y México se celebra en Panamá



Foto: Embajada de México



Foto: Embajada de México

los días 11 y 12 de diciembre se llevó a cabo en Panamá la Reunión Subregional Preparatoria de Pueblos Indígenas de Centroamérica y México, como parte del proceso preparatorio hacia el Primer Encuentro de Altas Autoridades de Iberoamérica que se realizará en abril próximo, en Guatemala. En el evento participaron delegados indígenas de todos los países de Centroamérica y México, así como de los gobiernos de Guatemala, Honduras, El Salvador, Costa Rica y Panamá. Por México participó el Lic. Jesús Guadalupe Fuentes Blanco, Presidente del Consejo Consultivo de la Comisión para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas (CDI), así como líderes de organizaciones indígenas de Oaxaca y Quintana Roo. El objetivo específico de este panel fue incluir los aportes y enseñanzas que las comunidades indígenas comparten con otros pueblos e instituciones estatales, rompiendo con una concepción que ubica a los indígenas en una posición de receptores de conocimientos pero no de creadores del mismo.

Olga Sinclair en nuestro Taller Cívico Cultural para niños y jóvenes.



El 13 de diciembre se llevó a cabo la clausura del Taller Infantil y Juvenil 2017 de la Embajada, y se contó con la visita de la reconocida pintora panameña Olga Sinclair, quien preparó una actividad especial para la comunidad mexicana residente en este país. Al Taller acudieron los niños y jóvenes que durante el 2017 participaron en el mismo cada tercer viernes de mes, sumando un total de 56 participantes, así como el equipo coordinador, integrado por las señoras Angélica Torres, Mónica Gaona, Cecilia Blanquel, Norma Arellano, Nora Dardug, Matilde Arroniz, Xiomara Flores, Nury Diaz, Ivette Alcántara y Denisse Pólito. El Embajador José Ignacio Piña entregó algunos obsequios a las coordinadoras y a los asistentes del taller y agradeció la participación de todos los que hicieron posible el Taller durante el 2017, invitando a que se integren nuevamente en el siguiente año, por la importancia que tiene el aprendizaje y la preservación de los valores nacionales, así como de la cultura y la historia de México.

México tercer lugar en 1era Copa Diplomática de Fútbol



El 1 de diciembre se llevó a cabo la 1era Copa Diplomática de Fútbol, promovida por la Embajada de Paraguay en Panamá, en la que en ocasión de los sismos ocurridos en México en septiembre pasado, nuestro país fue invitado de honor y obtuvo junto a Perú el tercer lugar del torneo. Durante la premiación se otorgó al Sargento Pablo Alvarado, de la Agregaduría Militar y Aérea de esta Embajada, el reconocimiento al goleador del certamen. En esta primera Copa participaron 15 Embajadas, así como los trabajadores de la Cancillería panameña, la Alcaldía de Panamá y del Salón Diplomático. La Alcaldía de Panamá y la Cancillería obtuvieron el primero y segundo lugar, respectivamente.

Convocatorias



El Fondo de Cultura Económica te está buscando. ¡Conviértete en Booktuber! Tienes hasta el 31 de enero de 2018 consulta las bases <http://ow.ly/76Cy30hu4Ju>

Concurso “Es mas la esperanza: Testimonio del sismo 2017”
Hasta el 12 de enero de 2018
Conoce las bases y participa: <http://ow.ly/4BgV30hu4F2>



Que el 2018 sea un año lleno de logros
para todas y todos

¡Feliz Año Nuevo!

Les desea la Embajada de México en Panamá